

Der Verband der Privaten Krankenversicherung e.V.
trauert um seinen Ombudsmann

Staatssekretär a.D.

Heinz Lanfermann

* 27.05.1950 † 21.06.2024

Wir haben Heinz Lanfermann sehr viel zu verdanken. Nach seiner Berufung zum PKV-Ombudsmann Anfang 2014 hat er sich zahlreiche Verdienste und großen Respekt erworben. In seinem ersten Tätigkeitsbericht schrieb er: ‚Die Zufriedenheit der Versicherten der Privaten Kranken- und Pflegeversicherung ist wichtig. Als Ombudsmann versuche ich, durch meine schlichtende Tätigkeit dazu beizutragen.‘ Mit seinem herausragenden Einsatz ist ihm dies in seiner über zehnjährigen Amtszeit auf beeindruckende Weise gelungen.

Der Verband der Privaten Krankenversicherung und alle Mitarbeitenden werden Heinz Lanfermann ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Angehörigen.

Thomas Brahm
Vorsitzender

Dr. Florian Reuther
Verbandsdirektor